



LA UNE DE COPAIN DU MONDE



**Construisons ensemble les
solidarités de demain...**



Octobre 2024

C'EST LA RENTRÉE !

Et quoi de mieux qu'une réunion pour bien commencer l'année avec pleins de nouvelles idées et discuter des 80 ans du Secours Populaire.



WEEK-END À BAGNOLET

Au programme : des échanges entre fédérations, de l'entraide, des nouvelles rencontres et amitiés, de l'engagement, de la motivation et des rêves qui deviennent réalité !



JOURNÉE À NANTUA

Nous avons embarqué pour une visite guidée du musée de la Résistance, un escape game grandeur nature et des échanges enrichissants autour des 80 ans du Secours Populaire.



Toujours plus d'actions ...

Ce mois-ci, d'autres temps forts ont marqué notre engagement : visite en EPHAD, collecte alimentaire et de dons, aide à la boutique solidaire ...

Novembre 2024

FESTIVAL DES SOLIDARITÉS

Le Festival annuel a réuni plus de 500 bénévoles et partenaires internationaux du Secours Populaire, autour d'échanges enrichissants, d'ateliers et de rencontres extraordinaires !



MARAUDE

Dans la joie et la bonne humeur, nous avons emballé une quarantaine de jouets, qui nous ont été donnés. Ces jouets ont été distribués et choisis, accompagnés de vêtements, repas et boissons chaudes lors d'une maraude organisée par l'équipe Copain du Monde et Les Maraudes Lyonnaises.



VENTE DE CRÊPES

Les pères Noëls verts se sont déplacés jusqu'au marché de Gorge de Loup afin de transmettre la solidarité.

Nous avons récolté plus d'une centaine d'euros grâce à la vente de crêpes, dans la joie et la convivialité, malgré la terrible musique de Juliette ...



Décembre 2024

COLLECTE DE JOUETS

Nous nous sommes mobilisés afin de collecter des produits et jouets neufs pour le père Noël vert. Près de 400 produits festifs ont été récoltés dans nos cadis au Carrefour de Vaulx-en-Velin.



DÉCORATION SACS

Nous avons décoré une quarantaine de sacs krafts, dans lesquels les livres de l'opération "Donnez à lire" ont été distribués à des enfants de l'accompagnement scolaire et culturel du Secours Populaire.



FÊTE DE NOËL

L'année se termine sur une note festive : un spectacle de magie, un atelier peinture et un goûter gourmand ont comblé notre après-midi. Certains d'entre nous sont même passés à la télé !





L'équipe CDM vous souhaite un
bel anniversaire de 80 ans de
solidarité ! Continuons d'agir pour
plus d'actions



Juliette



Gaëlle



Véronique



Mohamed



Natalie



Denis



Albane



Lena



Paul



Rana



Lilouann



Léonore



Dina



Diane



Valincia



Zaïna



Clara



Erryne



Serena



Lenny



Eva

